

## Emergencia tóxica dejó al menos tres muertos en mina ilegal de Hijuelas

Una fatal emergencia tóxica se registró ayer en la comuna de Hijuelas, Región de Valparaíso, donde al menos tres personas resultaron fallecidas por la exposición a grandes cantidades de monóxido

de carbono en una mina ilegal ubicada en la zona.

La alcaldesa de Hijuelas, Verónica Rossat, aseguró que "sería una minera ilegal. Recibí fotos, recibí imágenes de patentes de la camioneta, incluso me

hacen llegar el nombre de esta minera. Así que le solicité a la abogada poner a disposición estos antecedentes a los tribunales porque hechos tan lamentables como el ocurrido esta tarde no pueden seguir suce-

diendo y deben ser castigados también los responsables".

El Departamento de Salud municipal detalló que "aproximadamente a las 14:25 horas, SAMU da a conocer la ocurrencia de una intoxicación química

en minería en sector cercano al cerro La Campana y que se dirijan al Cesfam Ocoa algunos afectados en una camioneta".

Añadió que "desde SAMU se indicó enfáticamente que el personal del Cesfam no tocara ni se acercara a las personas afectadas por riesgo de intoxicación, ya que se estaba coordinando con bomberos el proceso de descontaminación correspondiente".

El municipio confirmó que

eso efectivamente ocurrió y que "posterior a la llamada llegan al Cesfam los afectados, solicitando evaluación y atención, a lo que se les explica el procedimiento, retirándose éstos a otro centro asistencial, hecho que se informa a SAMU para coordinar los resguardos correspondientes".

La alcaldesa dijo que más tarde los lesionados (se informó de cinco) fueron trasladadas a la Clínica Los Leones de La Calera. 